

Montag, 14. Dezember 1992

72

# CDU fordert Entschuldigung

m. NACKENHEIM — Die CDU hat in ihrer neuesten „Flugblatt-Information“ den Fraktionssprecher der SPD im Gemeinderat, Richard Speckenheuer, aufgefordert, sich bis morgen für seine Vorwürfe zu entschuldigen. Speckenheuer habe angesichts des CDU-Antrages zu den Vorkommnissen in der Carl-Zuckmayer-Gesellschaft die Christdemokraten „übel“ attackiert, heißt es in dem Flugblatt, als er Vergleiche mit dem Dritten Reich gezogen habe. Gerade in der heutigen Zeit, so die CDU, in der sich die demokratischen Parteien von den Extremen distanzieren, sei ein solcher „Ausfall“ nur mit einer Erklärung zu bereinigen.